



BALONCESTO SR

El Basketmi abre una escuela en A Coruña

Formación

REDACCIÓN A CORUÑA

El club Basketmi de Ferrol presenta hoy la Escuela de Baloncesto en Silla de Ruedas de A Coruña.

Asistirán el concelleiro de Culturas e Deporte, José Manuel Sande, y la subdelegada del Gobierno en A Coruña, Pilar López-Riobóo, además del presidente del Basketmi, Álvaro Illobre, y representantes de la **Fundación Once**, Predif Galicia y Abeconsa, además de jugadores del equipo y colaboradores del club.

El objetivo de esta Escuela es fomentar y ofrecer formación de calidad en deporte adaptado para personas con diversidad funcional, en concreto con discapacidad física, de manera que desde la infancia y a cualquier edad puedan disfrutar de la actividad física o incluso dedicarse al baloncesto de manera profesional.

El presidente del Basketmi, no solo es una persona muy comprometida con estos valores.

Además, Álvaro Illobre atesora una gran experiencia en el deporte, sobre todo en el tenis en silla de ruedas, modalidad en la que ha participado en los Juegos Paralímpicos. ●